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وقد بدأ المؤتمر بآيات من الذكر الحكيم، وألقى الأخ/ عبد الكريم شائف 
الأمين العام للمجلس المحلي لمحافظة عدن كلمة الافتتاح التي قال فيها 
إن هذا المؤتمر يشكل نقطة مهمة في مسار العمل الأمني للوقوف أمام 
كل التحديات واستعراض النجاحات التي رافقت هذا العمل للاستفادة منها.. 
مشيداً بالجهود المخلصة التي تبذل من قبل كافة منتسبي الأجهزة الأمنية 
وقيادتها وأفرادها لتعزيز الأمن والاستقرار وتطوير الثقة والتعاون مع 

المواطنين وهيئات المجتمع المدني في المحافظة.
وأكد أمين عام المجلس المحلي أن انعقاد المؤتمرات ليس مجرد استعراض 

أرقام وإحصائيات أو تقليد روتيني وإنما للتقييم والاستفادة من الأعمال 
والتجارب التي رافقت سير هذا العمل والوقوف أمامها بكل جدية وصدق 
وتجاوز أي قصور بهدف تطوير وتعزيز الخدمة الأمنية وكسب ثقة المجتمع 
للتصدي معاً لكل أعمال التخريب والإرهاب.. معرباً عن تطلعه إلى أن يخرج 

المؤتمر بتوصيات تحقق الأهداف المرسومة لإدارة الأمن بالمحافظة.
كما ألقى العقيد الركن/ نجيب عبد الجبار المغلس نائب مدير أمن عدن 
كلمة قيادة أمن المحافظة رحب في مستهلها بالمشاركين نيابة عن قيادة 
الأمن، مشيراً إلى أن المؤتمر السنوي الفرعي بإدارة أمن عدن يعتبر إحدى 

المحطات المهمة التي من خلالها يتم تقييم العمل الأمني خلال العام 
المنصرم وتهدف إلى تحسين مستوى الأداء في الخطط والمهام الموكلة، 
كما تهدف إلى رفع وتيرة الإنجاز ومعدلات النجاح في أداء المهام الأمنية 
وضبط الجريمة ومواجهة المظاهر والسلوكيات المخلة بالأمن والارتقاء 
بمستوى الأداء الأمني المتميز لخدمة المواطن والوطن ويأتي تلبية لحاجة 
متطلبات المواجهة الوطنية لكافة التحديات على الصعيد الأمني، مشيراً إلى 
أن انعقاد المؤتمر يأتي والاستعداد جار لاستقبال “خليجي 20” ما يفرض 
على جهاز الأمن خوض معركة تثبت أجواء الأمن والاستقرار وفرض هيبة 

الدولة وسيادة القانون.
وأكد أن المؤتمر ينعقد في ظل الهجمة الشرسة من قبل مثلت الإرهاب 
والانفصال والمذهبية التي تهدف إلى إيقاف عجلة التنمية وتدمير الوطن 
وإشاعة الفوضى والهلع والرعب في نفوس الناس، مشيراً إلى أن الضربات 

الاستباقية قصمت ظهر تنظيم القاعدة.
وعبر في الختام عن أمله في أن يخرج المؤتمر بالقرارات والتوصيات 
التي تحقق أهداف وغايات العمل الأمني وبما يعزز الشراكة بين الشرطة 

والمجتمع.
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شايف: المؤتمر يشكل نقطة مهمة في مسار العمل الأمني 
المغلس: المؤتمر محطة لتقييم وتحسين مستوى الأداء الأمني في المحافظة 

لدى افتتاح المؤتمر السنوي الفرعي لأمن عدن

جانب من الحضورشائف خلال افتتاح المؤتمر السنوي الفرعي لأمن عدن

أطفال روضة البراعم النموذجية في المعلا يزورون المكتبة الوطنية
من خلال رسوماتهم يؤكدون رفضهم للعنف

❊ عدن/ يا�سمين �أحمد علي:
❊ ت�سوير/ جان عبد �لحميد:

ب��دأ صباح أم��س ف��ي ن��ادي الضباط 
بخورمكسر المؤتمر السنوي الفرعي لإدارة 
أمن محافظة عدن برعاية الدكتور/ عدنان 
“معاً  شعار  تحت  عدن  محافظ  الجفري 
لتعزيز الأمن والاستقرار وفرض سيادة 
القانون” بحضور الأخ/ عبد الكريم شائف 
الأمين العام للمجلس المحلي لمحافظة 
عدن والعميد ركن/ محمد أحمد الرصاص 
نائب قائد المنطقة العسكرية الجنوبية 
والعقيد/ نجيب عبد الجبار مغلس نائب 
مدير أمن محافظة عدن والقاضي/ سهل 

حمزة رئيس محكمة الاستئناف بعدن.

❊ عدن/ 14 �أكتوبر :

❊ ت�سوير / محمد علي عو�ض: 
بلغت نسبة الأعمال المنجزة في مشروع توسعة مستشفى 
)22( مايو في مديرية المنصورة بمحافظة عدن والبالغة كلفتها 
حوالي )167( مليون ريال ) %80( من حجم الأعمال الإنشائية، 

التي يتوقع إنجازها في شهر مايو القادم 2010م. 
قاسم  ثابت  الدكتور  للمستشفى  العام  المدير  وذكر 
محسن في تصريح للصحيفة أن أعمال التوسعة تشمل 
إضافة دور أول في المستشفى يضم أقسام العمليات وفتح 
قسم للحوادث والعظام ، بالإضافة إلى قسم تشخيص 
بالنواظير وك��ذا إدخ��ال تخصصات نوعية مثل أمراض 
العيون والأنف والأذن والحنجرة .. مشيراً إلى أن هذا الدور 
المضاف سوف يعمل على نقل وفصل العيادات الخارجية 
عن الأقسام الداخلية الأخرى بغية تحسين وتنظيم وتوفير 

الراحة للمرضى النزلاء في المستشفى. 
وصرح أنه قد تم تقديم طلبات المستشفى من أجهزة 

ومعدات خاصة ببرنامج خليجي )20( والتي تأتي انسجاماً 
مع توجيهات قيادات وزارة الصحة العامة والسكان ومحافظة 
عدن ومكتب وزارة الصحة والسكان في المحافظة ، معرباً 
عن أمله في أن تصل هذه الأجهزة والمعدات في وقتها 
ليتم تهيئة المستشفى لاستقبال هذه الفعاليات .. منوهاً 
أن هناك برنامج إعادة تأهيل لبعض الأقسام مثل قسم 
العمليات حيث تم إنزال مناقصة من قبل مكتب المحافظة 
بكلفة حوالي )50( مليون ريال لتوفير أجهزة تخدير وطاولات 
للعمليات وأجهزة صدمات كهربائية وأجهزة تنفس صناعية 
القديمة  إلى جانب الأجهزة  المستشفى  والتي يحتاجها 
العاملة في المستشفى منذ افتتاحه في ديسمبر 2004م. 
ونوه في ختام تصريحه للصحيفة إلى أن المستشفى قد 
استقبل خلال العام الماضي 2009م في العيادات الخارجية 
)54( ألف حالة وأجرى ) 81 ( ألف فحص وقام بإجراء )1500( 
عملية جراحية ما بين صغرى ومتوسطة وكبرى كما بلغ عدد 

المرقدين في المستشفى )2000( حالة مرضية. 

إنجاز )80 % ( من مشروع توسعة مستشفى 22 مايو في المنصورة 

ويرسمون أحلامهم وحقوقهم ورفضهم للعنفأطفال الروضة يطالعون الكتب في قاعة المكتبة الفنان التشكيلي محمد الجريدي مع الأطفال في المكتبة
❊ عدن/ محمد �لجر�دي:

نظمت إدارة روضة البراعم النموذجية في المعلى لأطفالها زيارة إلى 
المكتبة الوطنية وذلك بمناسبة انتهاء الفصل الدراسي الأول.

هذه الزيارة تأتي في إطار خارطة الأنشطة اللاصفية التي أعدتها إدارة 
الروضة ممثلة بمديرة الروضة المربية الفاضلة إيمان فاضل وبتوجيهات 
مباشرة من المربية مريم شدادي مدير إدارة التربية والتعليم م/ المعلى.

ولدى وصول الأطفال إلى المكتبة بدؤوا بالدخول إلى الصالة التي امتلأت 
زواياها بالفرح والترحاب والحب الأبوي الصادق من قبل أعضاء إدارة المكتبة 

معبرين عن سعادتهم بزيارة أطفال روضة البراعم.
وقد طاف أطفال البراعم والطاقم الأسري للروضة بأقسام المكتبة، وكانت 

سعادتهم كبيرة بوجود قسم في المكتبة الوطنية قريب منهم ويعبر عن 
عالمهم الجميل، ألا وهو قسم “ثقافة الطفل”.

وأثناء الزيارة تم التقاط صور تذكارية للأطفال في شتى أقسام وأجنحة 
القصص  أخرى للأطفال وهم يتسلمون مجموعة من  المكتبة وصور 
والحكايات الجميلة هدايا من إدارة المكتبة تعبيراً عن فرحتهم بزيارة 

الأطفال.
من جانبها دونت المربية إيمان فاضل مديرة روضة البراعم النموذجية 
كلمة في سجل التشريفات جاء فيها:) قسم “ثقافة الطفل” بحث عنه 
الأطفال كثيراً في أغلب المكتبات، هذا القسم تميزت به مكتبة “مسواط” 

التاريخية(.

وفي تصريح للصحيفة قالت مديرة الروضة: أتوجه بجزيل الشكر وكثير 
الامتنان لأم التربويين في مديرية المعلى الأستاذة والمربية مريم شدادي 
مديرة إدارة التربية على رعايتها وعطفها ودعمها الدائم لأطفال الروضة، 
وعلى تشجيعها وتوجيهها لإدارة الروضة للقيام بالأنشطة اللاصفية المميزة، 
خصوصاً التي تنمي وعي وفهم الأطفال وتغرس فيهم حب الأشياء الجميلة، 

مثل القراءة واقتناء الكتب.
المربية القديرة مريم الشدادي مدير إدارة التربية في المعلى أشارت في 
حديث موجز للصحيفة إلى أهمية وضرورة تنمية حب القراءة في نفوس 
الأطفال خصوصاً في السنوات المبكرة من أعمارهم. مؤكدة دعمها لجميع 
أطفال الرياض وطلاب وطالبات المدارس الأساسية والثانوية في سبيل 

خلق جيل متزن ومتكامل الشخصية مؤمن بأهداف الثورة والوحدة ويشعر 
بقوة الانتماء والولاء لوطن “22” مايو، باعتبار هذه مهمة تقع على عاتق 

كل التربويين المخلصين والشرفاء.
إلى ذلك شارك أطفال روضة البراعم في الفعالية الكبرى ضمن جميع 
أطفال رياض محافظة عدن، التي جرت في روضة الفيحاء بالشيخ عثمان 

المكرسة للرسم ضد العنف.
هذه الفعالية تأتي تحت شعار “أطفال العالم يرفضون العنف” وقد كانت 
مشاركة أطفال روضة البراعم النموذجية ناجحة ومتميزة، حيث رسم 
الأطفال العديد من الرسومات التي تؤكد رفضهم للعنف بشكل عام وللعنف 

ضد الأطفال بشكل خاص.

وفي حفل الافتتاح أمس، أشاد 
وكيل حضرموت لشؤون مديريات 
بين  المتكامل  بالتعاون  الساحل 
ومنظمة  للمرأة  الوطنية  اللجنة 
تلبية  الهادف  الدولية  أوكسفام 
الاحتياجات والمتطلبات المرحلية 
الرجل  بشقيه  الاجتماعي  للنوع 
وال��م��رأة، داعياً إلى زي��ادة فرص 
ال��م��رأة وت��وس��ي��ع دائ����رة نشاط 
المديريات  نحو  للانطلاق  اللجنة 
الأخرى والمناطق الريفية لتحقيق 
الهدف الأساسي من هذه البرامج 
منظمات  مطالباً  وال��ن��ش��اط��ات 
المجتمع المدني بالتفاعل مع هذه 
النشاطات لبلورة آلية تهدف إلى 
خلق شراكات للوصول إلى توفير 
في  الاجتماعي  النوع  احتياجات 

المحافظة.
من جهتها أشارت الأخت/ خديجة 
ردمان وكيلة قطاع تنمية المرأة 

أن  إل��ى  المحلية  الإدارة  ب���وزارة 
التي  المحلي  الحكم  استراتيجية 
أقرت مؤخراً بهدف إعداد البرنامج 
على  للتعرف  تسعى  ال��وط��ن��ي 
مخرجات المؤتمرات الفرعية التي 
انعقدت في أبريل 2009م، مضيفة 
أن إعداد الخطة يتضمن إدماج النوع 
القطاعات  كافة  في  الاجتماعي 
الملحة  الحاجات  وتلبية  التنموية 
لكلا الجنسين، مشيرة إلى أن الدورة 
ستعود بالفائدة على المشاركين 
بين  التخطيط  تعزيز  خ��لال  من 
كافة الجهات للوصول إلى تطبيق 
للمرأة  الوطنية  الإستراتيجية 
الفجوة بين الجنسين،  وتقليص 
داعية إلى إشراك القطاع الخاص 

في مثل هذه البرامج.
الكلمات  استعرضت  ذل��ك  إل��ى 
الأخ���وات/  قبل  م��ن  ألقيت  التي 
تهاني سعيد الخيبة مديرة النوع 

الاجتماعي بمشروع الحكم الجيد 
الدولية  )أوك��س��ف��ام(  بمنظمة 
نائب  مشهور  وح��وري��ة  بصنعاء 
للمرأة  الوطنية  اللجنة  رئيس 
بالجمهورية وفائزة فرج بامطرف 
للمرأة  الوطنية  اللجنة  رئيسة 
الأس��اس من  الهدف  بحضرموت 
إقامة هذه الدورات والمتمثل في 
تجسيد سياسات الخطة الخمسية 
بهدف  القادمة  الخمس  للسنوات 
ومطالب  احتياجات  على  الوقوف 
محافظة  بكل  الاجتماعي  النوع 
المحلية  السلطات  بمشاركة 
ومنظمات المجتمع المدني والعمل 
التعاون في مختلف  على تطوير 
القطاعات من خلال تنفيذ نزولات 
ميدانية للتعرف عن كثب على تلك 
أن ذلك من  وأك��دت  الاحتياجات، 
شأنه الحصول على موارد وموازنات 
الاجتماعي،  النوع  برامج  لدعم 
مشيرة إلى ضرورة تحديد الأولويات 
للجنسين لتحقيق الأهداف المرجوة 
وإع��داد خطة تنموية من منظور 
النوع الاجتماعي واستثمار الفرص 
المتاحة لتلبية المتطلبات بشكل 
متوازن والإعداد والتحضير لخدمة 
والاجتماعية  الاقتصادية  التنمية 
 –  2011 ل��ع��ام  ال��راب��ع��ة  للخطة 

2015م.
وناقشت الدورة على مدى يومين 
مفهوم النوع الاجتماعي وأدواره 
التخطيط  ومفهوم  واحتياجاته 
الاجتماعي  ب��ال��ن��وع  وع��لاق��ت��ه 

ومحتويات الخطط القطاعية.

دورة تدريبية عن إدماج النوع الاجتماعي في الخطط التنموية في المكلا
❊ �لمكلا/ مجدي بازياد:

تختتم اليوم الخميس الدورة التدريبية الخاصة 
بإدماج النوع الاجتماعي في الخطط التنموية 
ال��وزارات  مكاتب  في  بالتخطيط  للمختصين 
والمحور ومنظمات المجتمع المدني والتي نظمتها 
للمرأة  الوطنية  اللجنة  أي��ام  ثلاثة  مدى  على 
بمحافظة حضرموت بتمويل من منظمة أوكسفام 

بمشاركة أربعين متدرباً ومتدربة.

❊ �أبين/ عبد �لله بن كدة:

أبين  محافظة  وك��ي��ل  أك���د 
أحمد  مدير عام مديرية خنفر 
ال��دورات  أهمية  الرهوي  غالب 
التدريبية في مجال الإسعافات 
الأولية وإيجاد مؤهلين لذلك في 
كل منزل لمواجهة أي طارئ أو 
حدث مفاجئ قد يحدث لأي فرد 

من أفراد الأسرة.
جاء ذلك لدى افتتاحه الدورة 
التدريبية في مجال الإسعافات 
الأول��ي��ة التي ب��دأت ي��وم أمس 
بمركز خنفر لفرع اتحاد نساء 
أبين الذي نظم الدورة بالتعاون 
م���ع ج��م��ع��ي��ة ال���ه���لال الأح��م��ر 
بالمحافظة، مشيداً بدور قيادة 
في  بالمديرية  الات��ح��اد  ف��رع 
إلى  يهدف  ال��ذي  الجانب  ه��ذا 
ال��وع��ي الصحي  رف��ع مستوى 
وطالب  المجتمع،  أف���راد  بين 
الرهوي المشاركات في الدورة 
البالغ عددهن خمساًً وعشرين 
الثانوية  مشاركة من خريجات 
إلى  ال��ك��ود،  بمنطقة  العامة 
بالاستيعاب الأمثل لموضوعات 
ال���دورة والاس��ت��ف��ادة منها في 
الحياة اليومية ونقل المعلومات 
أكبر ع��دد ممكن لتوسيع  إل��ى 
قاعدة المتدربين على الإسعافات 
الأول���ي���ة.. وع��ن ال����دورة التي 

شارك في افتتاحها الأخ/ سالم 
المحلي  المجلس  عضو  المل 
الكود  منطقة  عن  بالمديرية 
أش���ارت الأخ���ت رئ��ي��س مركز 
خالدة  بالمديرية  اليمن  نساء 
القديري إلى أن الدورة ستستمر 
المشاركات  تتلقى  لأسبوعين 
فيها محاضرات نظرية وتطبيقية 
الحروق  إس��ع��اف��ات  ف��ي مجال 
من  وغيرها  والنزيف  والإغماء 
يمكن  التي  الفجائية  الحوادث 
إجراء إسعاف أولي لها لتخفيف 
المرضى  ومساعدة  أض��راره��ا 
أقرب مركز  إلى  الوصول  على 
صحي، كما نوهت إلى أنه قد تم 
تنظيم العديد من الدورات في 
جوانب الأشغال اليدوية والأعمال 
المنزلية بالتنسيق مع العديد من 

الجهات المختصة.
من جانب آخر قام الأخ الوكيل 
الرهوي بزيارة تفقدية لسوق 
منطقة الكود وأطلع على الوضع 
الحالي لها، ووجه بإعادة ترميم 
السوق والاستفادة منها لخدمة 
ولإب��ق��اء  المنطقة  م��واط��ن��ي 
الشارع الرئيسي في المنطقة 
نظيفاً وواسعاً بعد نقل بائعي 
الأسماك والخضار إليها، رافقه 
عضو المجلس المحلي بمديرية 

خنفر الأخ/ سالم المل.

وكيل أبين يفتتح دورة للإسعافات 
الأولية ويوجه بترميم سوق الكود

تشكيل لجنة للبحث في أسباب عدم استكمال مشروع الصرف الصحي لمديرية الضحي في الحديدة
❊ �لحديدة/ �أحمد كنفاني: 

أق���ر اج��ت��م��اع ع��ق��د أم���س في 
محافظة الحديدة برئاسة المحافظ 
لجنة  تشكيل  الجبلي  أحمد سالم 
برئاسة أمين عام المجلس المحلي 
الهيج  أحمد  حسن  المحافظة  في 
للاطلاع  على الأسباب التي حالت 
الصرف  م��ش��روع  استكمال  دون 
الصحي لمديرية الضحي والمقدر 
كلفته ب� ) 270 ( مليون ريال وسرعة 
إيجاد الحلول والمعالجات للمشاكل 
التي رافقت سير تنفيذه خلال فترة 

تجاوزت الأربعة أشهر. 

وأكد المحافظ ضرورة استكمال 
تنفيذ المشروع حسب المدة الزمنية 
ال��م��ح��ددة ل��ه وأه��م��ي��ة التنسيق 
والتعاون وبذل المزيد من الجهود 
من الجهات ذات العلاقة والمشرفة 
على المشروع نظراً لما سيقدمه من 
خدمات للمواطنين في تلك المديرية 

والحفاظ على البيئة. 
قيادة  أن  إل��ى  الجبلي  وأش���ار 
الكبير  اهتمامها  تولي  المحافظة 
وتعمل  المتعثرة  المشاريع  حول 
وخاصة  استكمالها  على  جاهدة 
مشاريع البنى التحتية والتي لاغنى 

مديري  داع��ي��اً  عنها،  للمواطنين 
المحافظة  في  الخدمية  المكاتب 
إل���ى الاط����لاع ب��دوره��م وتحمل 
موقعه  حسب  ك��ل  مسؤوليتهم 
والارتقاء بمستوى الأداء وتقديم 
يعزز  وبما  للمواطنين  الخدمات 
ويحقق المصلحة العامة والوطنية. 
حضر الاجتماع مدير عام مديرية 
الضحى أكرم محمد صلاح وعدد من 
أعضاء المجلس المحلي ومدير عام 
الصندوق الاجتماعي محمود سلطان 
ومدير فرع الأشغال العامة المهندس 

/ طلعت شمسان .


